

令和6年度 学校評価(退院時保護者アンケート)まとめ

わかば学級 小学部保護者

小学部 令和5年11月～令和6年10月

回収率 63.6%

(退院44名中28名回答)

A : そう思う B : やや思う C : あまり思わない D : 思わない

	質問項目	評価					わからない
		A	B	C	D		
1	府中分教室は、一人一人のニーズに応じた教育を行っている。	100%	0%	0%	0%	0%	
2	府中分教室の教員は、児童生徒の人権を尊重した教育を行っている。	89%	11%	0%	0%	0%	
3	府中分教室の授業に満足している。	100%	0%	0%	0%	0%	
4	府中分教室の学校行事に満足している。	93%	0%	0%	0%	7%	
5	府中分教室は安全・安心な学校である。	100%	0%	0%	0%	0%	
6	保護者会や個人面談の回数や内容は、適切である。	82%	14%	0%	0%	4%	
7	府中分教室は学校からのお知らせや説明をわかりやすく伝えている。	100%	0%	0%	0%	0%	
8	府中分教室の転入時の受け入れは適切である。	86%	11%	4%	0%	4%	
9	転出や退院にむけての支援、進路指導についての対応は適切である。	86%	7%	7%	0%	0%	

〈自由意見〉

- ・毎日ご多用の中、ご丁寧に息子の様子を連絡帳に記入して下さり、安心しました。ありがとうございました。
- ・子どもの体調や気持ちに寄り添った授業に感謝しています。地元校とのやり取りや、親の心配事にも丁寧に寄り添ってもらいとても心強かったです。
- ・短い期間の学校生活でしたが、子供のやる気を引き出してくれたり、勉強だけではなくゲームで遊んでいただったり、何よりも「また行きたい！次は何をするんだろう」と楽しみにしている子供を見て親も嬉しく、安堵しました。入院生活、親子共々不安な中、唯一笑顔になれる場所がわかば学級でした。素晴らしい学校、優しくて温かい先生に出会えた事は私にとってかけがえのない財産です。心から感謝いたします。
- ・息子も久しぶりの大ケガに長期入院にとどめ大変な状況だったと思いますが、楽しい入院生活を送れたのは学校の存在が本当に大きかったと思います。
- ・子供の入院は家族にとっても本当に大変ですが、息子の楽しそうな様子に何度も救われました。
- 先生方の安心感のある対応や入院中でも子供たちのことを考えた行事なども本当に素敵だと思います。
- どんな状況でも子供が子供らしく過ごせることが出来る環境を用意していただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。
- ・先生方のおかげで親子共々楽しく過ごすことができました。何から何までサポートしていただきありがとうございました。
- ・どの先生もみんな暖かく接してくださいました。子どもの体調やペースを最優先してくれてたくさん褒めてもらい子どもも大変喜まれた環境だったと思います。
- ・病気になってしまったことは悲しいことでしたがこの学校での貴重な経験が良い思い出になりました。
- ・転入時に必要な手続きを、担当医師が把握していなかったので、最初戸惑いました。

〈考察・分析〉

- ・概ね良い評価である。
- ・行事に関する質問に「わからない」という回答があるが、在籍時期や学習形態(ベッドサイド)により参加できなかつたためと思われる。
- ・保護者会や個人面談に関する質問に「わからない」という回答があるが、在籍時期によるものと思われる。
- ・転入時の手続きに関する質問に「あまり思わない」という回答があるが、「転入時に必要な手続きを、担当医師が把握していなかった」結果、転入時手続きで困惑したことによる評価と思われる。

令和6年度 学校評価(退院時保護者アンケート)まとめ

わかば学級 中学部保護者

中学部 令和5年11月～令和6年10月

回収率 66.6%

(退院27名中18名回答)

A : そう思う B : やや思う C : あまり思わない D : 思わない

	質問項目	評価					わからない
		A	B	C	D		
1	府中分教室は、一人一人のニーズに応じた教育を行っている。	84%	16%	0%	0%	0%	
2	府中分教室の教員は、児童生徒の人権を尊重した教育を行っている。	96%	4%	0%	0%	0%	
3	府中分教室の授業に満足している。	84%	12%	0%	0%	8%	
4	府中分教室の学校行事に満足している。	49%	12%	0%	0%	40%	
5	府中分教室は安全・安心な学校である。	91%	5%	0%	0%	5%	
6	保護者会や個人面談の回数や内容は、適切である。	77%	16%	0%	0%	8%	
7	府中分教室は学校からのお知らせや説明をわかりやすく伝えている。	91%	5%	0%	0%	5%	
8	府中分教室の転入時の受け入れは適切である。	96%	4%	0%	0%	0%	
9	転出や退院にむけての支援、進路指導についての対応は適切である。	91%	5%	0%	0%	5%	

〈自由意見〉

- ・大変お世話になり、ありがとうございました。わかば学級の〇〇の母です。長文のお礼状(中学部に紙のお礼状やBS授業風景を撮影したお手紙が届き、全員で情報共有済み)
- ・勉強を教えるだけでなく、治療中の息子に寄り添って励ましてくださり感謝しています。退院メッセージは宝物です。
- ・初めての入院で、我慢がある中でも楽しかった。頑張ってわかば教室へ行きたいという子を見て良かった。
- ・学級での様子や学習進度など面談したかったが、タイミングが合わなかった。
- ・子供にも保護者にも真摯に向き合ってくださり感謝しています。本当にありがとうございました。
- ・食後に体調不良のあった息子ですが、迎えに来てくれた先生がプレッシャーにならないよう、息子の目に入らないところで控えてくださったりと、配慮ある対応がありました。

〈考察・分析〉

- ・概ね良い評価である。行事に「わからない」回答が多かったのは入院期間により、参加できていないため。
- ・回答数がアップできているが、引き続き回収方法の検討が必要である。退院がわかった時点での締め切りを伝えてQRコードの用紙を渡すなど工夫が必要。今回は締め切りを無期限としていたため、促すことができなかつた。また、紙とQRコードのハイブリッド方式も検討する。